



Pièces	5 Pièces
Superficie	162 m²
Référence	HR2669
Prix	3 490 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Exclusivité ! Opportunité rare. Appartement en front de mer dans une résidence de Belle Époque offrant une vie au son des vagues. Cet appartement traversant occupe tout l'étage d'une des plus belles adresses de Nice, à l'avant-dernier étage d'une résidence Belle Époque pieds dans l'eau datant de 1915 sur le quai des Etats-Unis. Proche de l'Opéra de Nice et à quelques pas du Cours Saleya et du centre historique de Nice, le port, le château et les boutiques sont à quelques pas de la place Masséna. Le somptueux appartement offre une double exposition avec un balcon en front de mer avec vue ...

Sole agent! Rare opportunity. Waterfront apartment offering seafront living to the sound of the waves. This lateral apartment occupies the entire floor in one of the finest addresses in Nice on the next to top floor of a Belle Époque waterfront residence dating from 1915 on quai des Etats-Unis, just across the one-way road to the beach from the residence. Close to the Opera de Nice and in short walking distance to Cours Saleya and the historic center of Nice, the port, chateau and the boutiques are just a short walk across place Massena. This sumptuous apartment offers a double exposition ...

HERMITAGE RIVIERA

20 Boulevard Marinioni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





HR HERMITAGE RIVIERA
REAL ESTATE



HR HERMITAGE RIVIERA
REAL ESTATE

www.maisonsetappartements.fr



HR HERMITAGE RIVIERA
REAL ESTATE



HR HERMITAGE RIVIERA
REAL ESTATE